

## ABSTRAK

### **Yogi Praditya, NIM 1188030206, 2023 “Media Sosial dan Seks Komersial: Studi Penggunaan MiChat Oleh Remaja Kelurahan Jatibening Kota Bekasi Untuk Pemesanan Layanan Pekerja Seks Komersial”**

Skripsi ini membahas media sosial dan seks komersial dengan fokus analisis pada penggunaan MiChat oleh remaja kelurahan Jatibening kota Bekasi untuk pemesanan layanan pekerja seks komersial. Tujuan skripsi ini adalah untuk mengetahui bagaimana remaja menggunakan media sosial MiChat sesuai dengan kebutuhan dan kegunaan untuk memesan pekerja seks komersial.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah *Uses and Gratifications* dari Elihu Katz, Jay G. Blumler dan Michael Gurevitch. Dalam teori ini dijelaskan bahwa permasalahan utama bukan pada bagaimana cara media mengubah sikap dan perilaku khalayak tetapi lebih kepada bagaimana media memenuhi kebutuhan pribadi sosial khalayak dan seberapa media dapat memenuhi kebutuhan pribadi.

Metode yang digunakan adalah kualitatif deskriptif. Sumber data yang digunakan ialah sumber data primer yaitu remaja Jatibening pekerja seks komersial Jatibening yang memakai MiChat, dan sumber data sekunder diperoleh dari beberapa literatur atau sumber yang berkaitan dengan kajian penelitian ini. Teknik pengumpulan datanya adalah observasi dan wawancara. Analisis datanya menggunakan metode analisis naratif dengan tahapan analisis meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi media sosial MiChat memberikan kemudahan kepada remaja Jatibening untuk memesan pekerja seksual sesuai dengan kebutuhan dan kegunaan yang mereka inginkan.. Ada dua faktor yang membuat remaja tertarik menggunakan aplikasi MiChat, yaitu faktor pendorong berupa hawa nafsu, uang dan kurang percaya diri; dan faktor penarik berupa fakta bahwa pekerja seks komersial memiliki tubuh ideal, wangi, dan paras yang putih. Penggunaan media sosial MiChat membawa dampak negatif bagi remaja dan pekerja seks komersial yakni dampak psikologis, dampak sosial, dampak biologis, dampak ekonomi dan dampak kesehatan yang sewaktu-waktu cepat atau lambat akan dirasakan oleh remaja dan pekerja seks komersial.

Kata Kunci : Media Sosial, MiChat, Pekerja Seks Komersial, Remaja.